
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

本日の例会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
進 行  斉藤清一 SAA チーフ 
点 鐘  午後 12 時 30 分 野村正行 会長 
ソング  国歌「君が代」 
     「奉仕の理想」 
 
会長の時間      野村正行 会長 

 
新入会員の紹介 

HOYA ヘルスケア㈱

の渡辺 優会員が転勤

したので、後任者の西村

賢次様が入会いたしま

す。後程ロータリー情報

委員会より入会式を行

います。 
2005～2006 年度の活動の一年が実質今日から

始まりました。また、大多数の会員の皆様の例会

出席を頂き心よりうれしく思います。私会長より、

幹事、役員、理事を代表し厚く御礼申しあげます。 
今日は 7 月 7 日七夕であります。始まりにあた

り、また考えさせられるものがあります。 
時節も梅雨であります。どうか会員の皆様には

健康に十分注意してご自愛ください。 
理事会による報告事項 
・ 埼玉県視力障害者福祉会より、埼玉県サウン

ドテーブルテニス大会が本庄市障害者福祉セ

ンターで開催され、その協賛金本庄ロータリ

ークラブ賞の寄贈依頼について、協賛金 3 万

円、本庄ロータリークラブ賞(杯)金 5 千円出

すこととしました。 
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超我の奉仕 

・事務局員のボーナス支給額を時節がら下げて支

給することに決定。 
連絡事項  

識 字 率 向 上 月 間 
 
会 長 方 針 発 表 

   ク ラ ブ 協 議 会 

・地区クラブ奉仕部門より、第 1 回クラブ奉仕セ

ミナー開催の案内が参っています。 
・地区米山奨学部門より第 1 回クラブ米山委員長

会議の案内が参っています。 
・来る 7 月 21 日の週例会に第 2570 地区第４グル

ープガバナー補佐加藤玄静様の訪問が決定さ

れています。 
・第 2570 地区ガバナー野中弘之様の公式訪問が

8 月 4 日(木)週例会に決定されています。 
・埼玉県アイバンク協会から総会の案内(７月 16
日)が参っております。内容はクラブに対する感

謝状贈呈、春山茂之会員、梅村孝雄会員が出席

予定です。 
・インターアクトクラブの大会の案内が参ってお

りますが、当クラブは提唱しておりませんので

欠席とします。 
 
当クラブより選出された地区役員紹介(敬省略) 
 
 諮問委員・指名委員・高橋福八 
 第４グループガバナー補佐・加藤玄静 
 社会奉仕委員会副委員長・春山茂之  
世界社会奉仕委員会委員・茂木 正 

 
挨 拶 高橋福八 パストガバナー 
  
今日 10 時 30 分から諮問委員会があり、各クラ

ブでの会員の減少があり

予算が非常に厳しくなり

ました。ロータリーの良さ、

楽しさが正しく伝えてい

ないのではないか？例会

で積極的にロータリーの

本当の意味を発表してい

くようにとの事でした。野

村年度が良い一年間にな

りますようお願いいたします。 



幹事報告 温井一英 幹事 
 
第 1 回目の幹事報告を

させて頂きます。 
・ 橋田ガバナー事務所

の閉鎖の伴うお礼状

が届いております。 
・ ザ・ロータリアン・学

友会たよりが届いて

います。 
・ 岡部ロータリークラ

ブから年度計画書が届いています。 
・ ガバナー月信 1 号、ロータリーの友 7 月号が

お配りしてありますが、良く読んで頂きたい

と思います。 
・ ライオンズクラブ新会長の挨拶状が届いてい

ます。 
・ ロータリー情報最新版の発行のお知らせが届

いています。 
・ 本庄市観光協会理事会及び総会の案内が届い

ています。 
・ 当クラブの年度計画書が出来ました。何回も

校正をしましたが、ミス等がなければ良いと

思っております。 
・ 当クラブの年会費上半期分の口座引き落とし

を 7 月 21 日に実行しますので、宜しくお願い

いたします。尚、現金をお持ち頂く会員は本

日より受付ております。 
 
入会式 
 
梅村孝雄 ロータリー情報委員長 

 
 野村年度の第１例会に

入会式が出来ることを、大

変嬉しく思います。全ての

手続きが終了し、ここに入

会式を行います。 
西村賢次さん、HOYA㈱児

玉研究所でメディカル事

業部総務課マネージャー

をしておられます。昭和 24 年 12 月 6 日生まれ、

お住まいは狭山市です。奥様、お子様 3 人 2 男 1
女です。趣味はテニス、ビリヤード、職業分類は

眼内レンズ製造です。 
 
西村賢次 新入会員 
 
 前任の渡辺が移動となり、私が入会させて頂く

ことになり大変光栄に思っております。会社は眼

内レンズ、白内障になられた方の人口レンズを製

造しております。近視の方が使用しているコンタ

クトレンズの研究開発も行っております。 
本庄市は初めてで道がまだ良く解っておりませ

んが、皆様にご指導頂き早くこの土地に慣れて参

りたいと思いますので、どうぞ宜しくお願いいた

します。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
新入会員入会歓迎の挨拶  

野村正行 会長 
  
西村賢次さんは、あなたの職業における指導者

であると我々ロータリアン仲間が信じ、また、ロ

ータリーの要綱を解釈され、これからあなたが交

わる人々にそれを伝えるに最も優れた心を持ち

備えていることを示しているため、本庄ロータリ

ークラブの会員として選ばれました。 
 そして、あなたは当クラブにおいて、あなたの

職業に関して我々に与える価値は、当然のことな

がらあなたを通じて我々に与えられます。まず、

奉仕の機会として知り合いを広めてください。 
 次に事業を高めること、業務の認識を深めるこ

と、これらを通じて社会奉仕するためにその業務

を品位あらしめること。 
 あなたがその人格と奉仕活動を通じて体験す

ることにより、地域社会はロータリーを知り、判

断することになります。 
 我々は、あなたが本庄ロータリークラブを代表

してもらえる人物であると信じるため会員とし

てここにお迎えします。 
 また、ロータリーの親睦の力で心よりあなたを

支援していきます。 
所属委員会は広聴広報委員会、ニコニコボックス

です。 
 
石原 修 親睦委員長 
 本年度親睦委員は飯塚章

冶会員、武井包光会員、岡崎

正六会員、萩原達夫会員、金

澤喜作会員です。宜しくお願

いいたします。 
 
7 月誕生祝 (敬省略) 
 
金井澄雄 斉藤清一 矢島淳一 江原栄一 橋

本恒男 杉山淑子 中村 孝 山本道彦 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



挨 拶 斉藤清一 会員 
   
神田正輝、中村雅俊と同

世代で、志村けんは一つ年

上です。 
 最近太りぎみなので毎

朝 40 分ウォーキングをし

ています。いつまでも心と

体が若くありたいと願っ

ています。今日は誕生プレ

ゼントありがとうございます。 
 
7 月結婚祝  (敬省略) 
 
飯塚明男 西村賢次 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
挨 拶 飯塚明男 会員 
  
医者になり 24 年、開業し

て 10 年、結婚して 16 年に

なります。50 歳に突入して

からは内面を充実しなけれ

ばならないと思っておりま

す。 
 具体的には、成人病にか

からないためにも体重を減

少し、内臓脂肪を減らすこと、仕事、話す会話に

も結論をきちんとすること、身嗜みに気をつける、

などを頭に入れながら行動したいと思います。世

の中が見え、自分の位置もこれから見え始め発言

には特に注意していきたいと思っています。これ

からもよろしくお願いします。 
 
委員会報告 
 
橋本恒男 クラブ奉仕委員長 

 クラブ奉仕委員長の大役を

仰せつかりました橋本です。

宜しくお願いいたします。 
早速ですが、今月 23 日(土)第
1 回クラブ奉仕セミナー開催

の連絡が来ており、野村会長、

私、笠原増強福委員長、梅村

情報委員長、中島会報委員長 5
名で出席します。しっかり勉強して参りたいと思

います。 

 
三宅健吉 社会奉仕委員長 
  
本年度社会奉仕委員長

を仰せつかりました三宅

です。宜しくお願いいた

します。 
サウンドテーブルテニ

ス大会のご報告ですが、

盲人の方の卓球大会です。

理事会で協賛金 3 万円、

クラブ杯 5 千円と決定し、アイバンク委員会が担

当します。 
 
 
飯塚明男 国際奉仕委員長  

 
本年度国際奉仕委員長を仰せつかりました飯

塚です。宜しくお願いいたします。 
7 月 24 日(日)第 1 回米山委員長会議が開催されま

す。加藤ガバナー補佐、野村会長、立石米山委員   

長の 3 名で出席します。 
 
矢島淳一 プログラム委員長  

 
本年度プログラム委員

長会は矢島、町田国彦会員、

萩原達夫会員、佐藤賀則会

員、茂木 聡会員の 5 名で

頑張ります。一年間宜しく

お願いいたします。 
 会長方針の「面白くて楽

しい例会」づくりを目指し

て行きたいと思います。具

体的には皆さんが例会に

出席し、卓話等を聴き見識を広めるだけでなく、

出来る限り話して頂き、また、グループ討 論な

どで例会参加の実感を持ち、かつ、楽しんで頂こ

うと思います。 
手品、凧揚げ大会等もあります。その他、これ

からもいろいろ考えていこうと思っています。1
年間、皆様のご協力よろしくお願いいたします。 
 
ニコニコボックス 渋澤健司 委員長 

        (敬省略) 
  本年度ニコニコボック

スは渋澤、五十嵐敦子会員、

金子 弘会員、西村賢次会員

の 4 名です。 
 皆様の善意の心を奉仕の

資金として、笑顔と明るさで

お預かりいたしますので、宜

しくお願いいたします。 
 本日は役員、理事、委員長の皆様にたくさんの

ご投入頂きました。 
 
 



野村正行 
 2005～06 年度の一年の活動が始まりました。

全会員の皆様ご協力を宜しくお願いします。 
温井一英 
 2005～06 年度幹事に就任いたしました。一年

間宜しくお願いいたします。 
渋谷修身 
 2005～06 年度次期会長に就任いたしました。

一年間宜しくお願いいたします。 
中村 孝 
 野村、温井年度一年間ご支援宜しくお願いいた

します。 
武井包光 
 2005～06 年度副会長に就任いたしました。一

年間宜しくお願いいたします。 
佐藤賀則  

2005～06 年度副幹事に就任いたしました。一

年間宜しくお願いいたします。 
岡崎正六 

   2005～06 年度会計に就任いたしました。一年

間宜しくお願いいたします。 
橋本恒男 
クラブ奉仕委員会です。一年間宜しくお願いい

たします。 
斉藤清一 

2005～06 年度 SAA に就任いたしました。一年

間宜しくお願いいたします。 
矢島淳一 

2005～06 年度プログラム委員長に就任いたし

ました。一年間宜しくお願いいたします。 
  笠原 勝 

 2005～06 年度会計に職業奉仕委員長に就任致  
 しました。一年間宜しくお願いいたします。 
田中 克 

   2005～06 年度家族委員会委員長に就任いたし

ました。一年間宜しくお願いいたします。 
茂木 聡 

   2005～06 年度出席委員長に就任いたしました。

一年間宜しくお願いいたします。 
渋澤健司 

   2005～06年度ニコニコBOX委員長に就任いた

しました。一年間宜しくお願いいたします。 
萩原達夫 
 2005～06 年度監事に就任いたしました。一年

間宜しくお願いいたします。 
巴 高志 
 2005～06 年度世界社会奉仕委員長に就任いた

しました。一年間宜しくお願いいたします。 
後藤芳生 
 3 回のマジックショーで施設訪問します。 
西村賢次 
 新入会員になりました西村です。宜しくお願い

いたします。 
飯塚明男 
 結婚迎え 16 年目になります。これからも宜し

くお願いします。 
 

立石秀寿 
 2005～06 年度米山奨学会委員長に就任いたし

ました。一年間宜しくお願いいたします。 
 
 

2005～06 年度理事に就任いたしました。一年

間宜しくお願いいたします。 
(同文にてご投入頂きました) 
 

石原 修 江原栄一 下山正男 三宅健吉 
内野昭八郎  

 
 
新年度がスタートしました。楽しいロータリー

を皆で作りましょう。野村会長・温井幹事ご苦

労様です。一年間よろしくお願いいたします。 
(同文にてご投入頂きました) 

 
中島高夫 竹並栄一郎 井河久昇 坂本雄一 
戸谷 丈 小此木利明 梅村孝雄 石原輝弥 
竹並紀松 小此木昭二 金井澄雄 岩本英人 
岩渕富男 戸谷清一  黒岩三雄 松原幹男 
金子 弘 八木成幸  藤井 仁 岡芹正美 
沼田恵義 野澤章夫  塚越 茂 高橋福八 

 
加藤玄静 
 野村・温井年度のスタートを祝します。本日は

第 1回の地区合同役員会議の為欠席となります。 
 
金井直樹 狩野輝昭 
 本年度もよろしくお願いいたします。 
 
本日のニコニコ合計 ４２２，０００円 

 
 
出席報告 茂木 聡 委員長   

 
 茂木、塚越 茂会員、横

尾弘明会員、金井直樹会員

の 4 名です。一年間宜し

くお願いいたします。 
 
 
 
 
 

 
 

 メーキャップ数 1 名 
欠席届出者 (敬省略) 
 
高柳育行 春山茂之 杉山淑子 五十嵐敦子 
関根 貢 町田国彦 横尾セツ 下山正男 
関口雅之 

会 員 数

出 席 免

除 会 員

数 

出 席 義

務 会 員

数 

出 席 

会 員 

数 

 

出 席 率

  

74 名 6 名 

 

68 名 

 

57 名 

 

85,３％



 
 
クラブ協議会 
 
私の会長として主な考え  

野村正行 会長 
  
まず、RI、地区のテーマ、目標あるいは目的が

示された取り組み事項をその趣旨にそって強調

し推進して参ります。 
 一方、クラブ運営に関しては「おもしろくて、

楽しいロータリー活動を」目標したよりよい奉仕

活動を行い、楽しく全員参加のもとにやっていき

ます。 
 それには、何と言っても全会員の参加とご協力

がなければなりません。そして、それぞれの担当

する委員会が掲げた方針に沿った事業を必ず一

つ実施してもらうことです。 
 それには多くの情報集会を開いてもらうこと、

そして委員会相互間の親睦を深めてもらう、そう

したことによって、より良い奉仕事業を目指して

もらいたい。 
 また、地域社会に密着した奉仕活動として、社

会福祉施設訪問並びに青少年育成事業の取り組

みを実施します。 
 また、クラブ内の活動としては、良い事業を継

承し更に充実を計って参ります。 
 また、オリエンテイション、クラブ討論会等々

を開いてより良い奉仕活動を高めること、ロータ

リアンとしての知識を広めることの実践を計っ

て参ります。 
 今年度はクラブよりガバナー補佐を輩出して

います。IM の開催にあたり、ホストクラブとし

て全会員の一致した協力をお願いしたいと思っ

ております。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
斉藤清一 SAA チーフ 
 
 近藤伸侑会員、関口雅之会員、藤井 仁会員、

福島文江会員の５名で一年間お世話になります。 
例会時間中１時間の間は私語、携帯電話等謹んで

頂き、人の話を聴く思いやりを持って頂きたいと

思います。 
 席順ですが、テーブルは指定させて頂ますが、

テーブル内は自由です。年 2～3 回位は組み合わ

せを変えて見たいと思っております。 
 毎月第 2 例会の時愛唱歌を歌う予定です。来週

は「四季の歌」を選曲し、ロータリーソングの後

歌います。 
会場監督という立場から食事の手配をさせて 

頂きますが、出席委員会と連携を持ちながら食事

の無駄を省き、予算を有意義に使うという意味で、

欠席される方は是非連絡頂きたいと思います。 
 
 
 
識字率向上月間 literacy month 
 

 一番新しい特別月間です。1997 年 7 月の RI
理事会は、7 月を識字率向上月間に指定し、識字

率の向上という強調事項を 2005 年まで延長しま

した。 
貧困との闘いにおいて、いわば魚をあたえるの

ではなく、魚のとりかたを教えようというもので

す。人間らしく暮らし、生計を立てる手段を提供

しようというものです。 
この月間中、読み書き、計算のできない人々を

援助するための世界社会奉仕プロジェクトを開

催し、同額補助金を申請したり、エッセイ・コン

テストを開催するとよいでしょう。代表的なプロ

ジェクトは灯台プロジェクト(ライトハウス・プロ

ジェクト)です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
広聴広報委員会  中島高夫・杉山淑子・岩本英人・笠原 勝・西村賢次 
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